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「一年の振り返りとこれからの抱負」

３年生代表 高橋 心雪さん
私が，今年特に頑張ったことは２つあります。
１つ目は，部活動です。部活動では，三年になってから郡総体に向けての

ラストスパートが始まりました。毎日中仙中に通って厳しい練習をしたり，
週末はレベルの高いチームと戦って力をつけたりしました。三ヶ月という短
い中で私達は気持ちの面でも技術の面でも成長し，なかなか勝てていなかっ
た大曲中や美郷中に差をつけて勝つことができました。その中でどんな時も
一生懸命に頑張ることの大切さを学ぶことができました。負けていても諦め
ない，どんな時も仲間と助け合うという当たり前のことを改めて学ぶことが
できたと思います。

２つ目は，英語です。今年は昨年に引き続き英語暗唱弁論大会に出場し
ました。夏休み中は単語の読み方を何度も練習したり，イントネーション
に気をつけながら文章を読んだりして，たくさんの苦手な部分の克服に努
め，大会に臨みました。結果は「優秀賞」でした。ですが，細かいミスを
したり緊張してしまったりしたこともあり，自分の納得のいくパフォーマ
ンスができませんでした。また，もっと練習をすればよかったとも後悔し
ました。それは勉強も同じです。私はテスト勉強をしようと思っても，や
る気がでないとテレビを観てしまったり寝てしまったりして勉強に集中し
て取り組めないことがいまだにあります。ですが，それでは当然のように
結果はついてきません。残り三ヵ月を切った受検までの日々の中で，日常
生活をもう一度振り返り，今何をしなければいけないかを明らかにして行
動したいです。冬休みはメディアから離れて勉強したり，苦手教科の数学
の学習に引き続き毎日取り組んだりすることを頑張り，残された時間を大
切にしていきたいと思います。

中三の冬休み，何も特別にする必要はありません。普段の学校生活
と同じように生活をしよう。

☆健康第一で，規則正しい生活をしよう。
～一度崩れてしまうと元に戻すのが大変。年末年始要注意！

☆１／７＆１７の実力テストが勝負どころ
～ここでの「踏ん張り」が合格に結びつく…学習量＆質の向上を

☆早めに朝型への切り替えを！
～受検日直前になってから切り替えるのではかえって焦りが生ま
れる。この冬休みから切り替えてみてはいかが？

平成３０年も大変お世話になりました。
来年も良い年になるよう，翠翔スタッフ一同頑張ります！

良いお年をお迎えください・・・
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